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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint

i Cyprien-de-Napierville
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Projet éolien de St-Cyprien-de--Napiervffle

Mon nom est Hélène Bettez. J’habite au -

Cyprien-de-Napiervi]ie depuis 16 ans. Je suis native de
Sherrington.

Mon conjoint est camionneur et il aura plus de travail pendant la
construction du parc éolien. C’est ce qui est positif pour nous.

Je pense que l’implantation &éoiennes est bonne pour
l’environnement, Hydro-Québec doit acheter de l’électricité des
1tats-Unis lors de période de grand froid. C’est de l’électricité
produite par des centrales thermiques, ce qui produit des gaz
effet de serre. Si nous remplaçons cette électricité par celle
produite par les éoliennes, nous contribuons a diminuer la
pollution.

J’habite près du site où sera construit le pare éolien. Je suis donc
allée Saint-Rémï près des éoliennes pour voir s’il y avait du bruit
perceptible. J’ai très rapidement conclu que je ne serais pas
indisposée par la présence d’éoliermes près de chez moi.

Je pense que ce projet devrait être permis. Si nous regardons plus
loin que le bout de notre nez, il y a plusieurs aspects positifs.

Merci de prendre en considération mon opinion.

Hélène Bettez
2015-06-10
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